



Sortie scolaire à Angoulême : entre 3D, bande dessinée et street art !

publié le 14/10/2025

Jeudi 9 octobre 2025, les élèves de 3e du collège ont passé une journée riche en découvertes à Angoulême. Au programme : immersion dans l'univers du Festival Courant 3D, pique-nique au musée de la bande dessinée et chasse aux fresques street art dans les rues de la ville.

Matin : voyage au cœur de la 3D

La journée a commencé par une séance scolaire de 70 minutes au Festival Courant 3D. Les élèves ont découvert les dernières créations en animation 3D, échangé avec des professionnels et exploré les coulisses de ce secteur en pleine expansion. Une expérience immersive qui a suscité curiosité et émerveillement, tout en ouvrant des perspectives sur les métiers de demain.

Pour en savoir plus sur le festival : <https://sites.google.com/courant3d....>



Midi : pause détente au musée de la bande dessinée

Après cette matinée intense, les élèves ont profité d'un pique-nique convivial sur le parvis du célèbre musée de la bande dessinée d'Angoulême. Un moment de partage et de détente, sous le signe de la culture et de la créativité.



Après-midi : Angoulême, ville à ciel ouvert

L'après-midi a été consacré à une déambulation dans les rues d'Angoulême, à la recherche des murs peints dans le cadre du projet street art de Mme Laplagne. Armés d'un plan du centre ville, les élèves ont arpентé la ville pour

découvrir ces œuvres éphémères ou permanentes, transformant chaque coin de rue en galerie d'art. Une activité ludique et pédagogique, qui a permis d'aborder l'art urbain sous un angle nouveau. La journée s'est terminée par une escale à l'Alpha, la médiathèque d'Angoulême.





Une journée inoubliable

Entre technologie, culture et art, cette sortie a offert aux élèves une immersion complète dans l'univers créatif d'Angoulême. Un grand merci aux organisateurs du Festival Courant 3D, aux accompagnateurs et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette journée !

